
 
C.M.I | D.S.P

Fis.
Ass:

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

  
   

EN EUA asa o AGé

RUN TRT Ns 
ATA DA 05º SESSÃO ORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE

ITAQUAQUECETUBA, REALIZADA
NO DIA 03 DE MARÇO DE 2022.

Ao terceiro dia do mês de março de 2022, da Era Cristã, no Plenário Vereador
Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Quinta Sessão Ordinária, da Segunda
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador David
Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado,
ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-
se a presença dos seguintes Vereadores: CarlosAlberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar
Diniz de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima,
Edivan Olinda de Sousa. Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue,
Gilberto Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho,
Manuel Missias da Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano
Fernandes Almeida, Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone
Patricia Soares. Essa Sessão será realizada presencialmente com os vereadores, e com a

presença de público restrito a 50% da capacidade existente, haverá também transmissão ao

vivo pela plataforma Facebook, conforme o Ato nº 05/2022, seguindo as recomendações
sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus, o
Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária. Pela Ordem, se manifesta o
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho: “Senhor Presidente, Senhores Vereadores,
Senhora Vereadora, Senhoras e Senhores que nos ouvem e que nos assistem, Deus
abençoe a todos. Senhor Presidente, eu gostaria de pedir a esse plenário um minuto de
silêncio. Infelizmente, ontem nós tivemos a morte, o falecimento, do Presidente da Câmara
do Guarujá, Senhor José Nilton Lima de Oliveira, conhecido lá como “O Doidão”.
Infelizmente ele teve um mal súbito, sofreu um acidente e veio a falecer. Eu gostaria de
pedir a esta Casa um minuto de silêncio”. Passando para o Grande Expediente. Com a
palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Boa tarde aos Nobres Vereadores. Boa
tarde públicopresente, boa tarde a toda a imprensa. Hoje eu vim aqui nessa tribuna para
agradecer em nome da população ao Prefeito Eduardo que tem feito um excelente
trabalho na nossa cidade, como nunca antes neste país. Um Prefeito que está há pouco
tempo, como o Prefeito Eduardo. Meus agradecimentos em nome da população lá do
Marengo e de toda a cidade. O Ecoponto que nós inauguramos, que tem sido uma benç
pra toda a nossa cidade, e nas regiões onde têm sido inaugurados o lixo reciclável, te
dado um grande resultado, pois a pessoas têm um localpara levar o seu lixo reciclável e a
Prefeitura dá o destino para aquele lixo. Então, hoje eu estou aqui para agradecer ao
Prefeito Eduardo e também quero agradecer à empresa Peralta, que tem feito um bom
trabalho no meu ponto de vista, na nossa cidade, essa empresa que recolhe o lixo. Eu
tenho visto um bom trabalho, no meu ponto de vista. E a gente dá os parabéns para,
Rodrigo, que é a pessoa responsável pela Peralta. Dou os parabéns, pois quando a
empresafaz um bom trabalho. “Ah. Mas é obrigação”. A gente sabe que é obrigação, mas

todo mundo sabe que a empresa quefaz um trabalho e não deixa a desejar hoje nesse país, 7
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a gente tem que falar a verdade. Então eu estou muito contente com o trabalho que essa
empresa vem fazendo junto com a Prefeitura, com o Prefeito Eduardo, e a Câmara
Municipal que dá todo o suporte ao nosso Prefeito. Então hoje, meus agradecimentos ao
Nobre Prefeito Eduardo pelo brilhante trabalho e pelo ponto no nosso “Marengão” que
sempre foi um bairro abandonado, e graças a Deus, depois que o Prefeito Eduardo foi
eleito, ele tem feito um bom trabalho lá no Marengo, e eu estou muito contente, e mais a
população. Também nesse mesmo momento, quero agradecer ao Senhor Magrão, o
Secretário de Abastecimento e de Alimentação da Prefeitura. O Senhor Magrão, um dia
desses ele me ligou, dizendo que tinha doação de dois mil quilos de frutas, e o Prefeito
também ligou. E mandoupara a população mais carente do Marengo Baixo. Foram quase
quatrocentas pessoas que receberam aquelas frutas. Eu vi lá, como as pessoas estão
necessitadas, e foi de bom grado. Então eu quero agradecer ao Senhor Magrão. Muito
obrigado, Magrão, Secretário de Abastecimento e Alimentação e ao Nobre Prefeito
Eduardo, e mais uma vez os meus agradecimentos. E estendo hoje, já que estou aqui para
agradecer, quero agradecer ao Nobre Secretário Xandão, eu pedi pra fazer a
terraplanagem do campo de futebol, a Arena Marengo, e hoje está lá, tudo planadinho. Eu
quero agradecer a nobre secretário, por ter atendido o nosso pedido, e ao Prefeito
Eduardo, muito obrigado, que Deus abençoe e todos tenham uma boa tarde. Muito
Obrigado”. Não havendo mais Vereadores inscritos para fazerem uso da palavra,
passaremos para o Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina ao Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda à leitura da Ata da
Quarta Sessão Ordinária realizada no dia 22 de fevereiro de 2022, que apreciada pelo
Plenário, foi APROVADA por unanimidade. O Senhor Presidente convoca o Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a Leitura das
Correspondências Recebidas: Correspondência Recebida Nº 16/2022, Autoria:
Governador do Estado de São Paulo, Assunto: Correspondência em resposta ao Oficio nº
229/2021/DSP, referente ao Requerimento nº 47/2021, de autoria do Vereador Gilson
Fidélis. CorrespondênciaRecebida Nº 17/2022, Autoria: Ministério do Desenvolvimento
Regional, Assunto: Correspondência em resposta ao Oficio nº 14/2022/DSP, referente ao
Requerimento nº 05/2022, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura.
Correspondência Recebida Nº 18/2022, Autoria: Governador do Estado de São Paulo,
Assunto: Correspondência em resposta aos Ofícios nº 26 e 27/2022/DSP, referente ao
Requerimento nº 10/2022, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura. O Senhor
Presidente determina ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho
para que faça a leitura dos Requerimentos: Requerimento Nº 11/2022, Autoria: Luiz
Carlos de Paula Coutinho, Assunto: Requerendo à Empresa EDP Bandeirantes,para que |
sejafeita a substituiçãodo poste de madeira que se encontra em local de risco junto a Rua
Guadalajara altura do número 150 no Bairro Jardim Mônica, por um poste novo de
concreto que se encontra depositado entre a bifurcação das Ruas Havana, Haiti e

Guadalajara. Requerimento Nº 12/2022, Autoria: Edson de Souza Moura, Carlos IpV
Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Requerendo providências ao Excelentíssi
Senhor Prefeito Municipal da cidade de Guarulhos; Senhor Gustavo Henric Costa (Guti))
no sentido que tome providências dentro das possibilidades junto a Defesa Civil do
Município de Guarulhos, para vistoriar se os moradores do local do endereço acima
relacionado correm algum risco eminente e posteriormentejunto a Secretaria de Obras
Municipal, visando executar a Manutenção da referida galeria de águas Pluwviai
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Requerimento Nº 13/2022, Autoria: Edson de Souza Moura, Carlos Alberto Santiago
Gomes Barbosa, Assunto: Requerendo providências ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal da cidade de Guarulhos; Senhor Gustavo Henric Costa (Guti), no sentido que
tome providencias dentro das possibilidades, junto a Secretaria de Transportes do
Município, visando providenciar sinalização de trânsito com Placas e demarcação do
solo, na Rua Vinte e Dois com a Vinte e Três, e que ainda providencie dentro das
possibilidades, ponto de ônibus com cobertura na Rua River altura do nº 115 - localizada-
Parque Piratininga na Cidade de Guarulhos. Requerimento Nº 14/2022, Autoria: Edson
de Souza Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Requerendo
providências ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da cidade de Guarulhos;
Senhor Gustavo Henric Costa (Guti), no sentido que tome providências dentro das
possibilidades, junto a Secretaria de Transportes do Município de Guarulhos, visando
ampliar o horário de funcionamento da linha 715, para período integral e não somente no
horário de pico como está funcionando, e se possível providenciar que no trajeto da linha
785, a empresa aumente o efetivo do número de ônibus que atende essa região.
“Encaminho para análise de vícios formais, nos termos do Parágrafo Único do Artigo
90 do Regimento Interno os Requerimentos em deliberação”. O Senhor Presidente
convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça
a leitura das Proposituras: Moção Nº 3/2022, Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho,
Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Excelentíssimo Senhor
Deputado Federal Marcos Antônio Pereira. Projeto de Decreto Legislativo Nº 4/2022,
Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho, Assunto: Dispõe sobre concessão de Título de

Cidadão Iaquaquecetubense ao Senhor Alex Regis dos Santos. Projeto de Decreto
Legislativo Nº 5/2022, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Dispõe sobre concessão
de Medalhade Mérito “Zumbi dos Palmares”. Moção Nº 4/2022, Autoria: Luiz Carlos de

Paula Coutinho, Assunto: Dispõe sobre voto de pesar pelo falecimento de José Nilton
Lima de Oliveira, o DOIDÃO, Presidente da Câmara Municipal do Guarujá - SP.
“Encaminho às Comissões para os devidos Pareceres”. Pela ordem se manifesta o

Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Senhor Presidente, requeiro que Vossa
Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia das Moções nº 03 e

04/2022, dos Requerimentos nº 11, 12, 13 e 14/2022 e dos Projetos de Decretos
Legislativos nº 04 e 05/2022, que sejam lidas apenas suas ementas, já queforam lidas na
íntegra em momentopróprio”. O Senhor Presidente argumenta: “Só esclarecendo a todo
o público e a todos os Vereadores, que já existem os pareceres favoráveis das comissões |

permanentes, referentes a essas proposituras”. Submetido à discussão o Requerimento
Verbal do Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta. Posto em
votação é APROVADO unanimidade. O Senhor Presidente convoca o Segundo
Secretário Vereador Cesar Diniz de Souza para que proceda à leitura das Indicações:
Indicação Nº 229/2022, Autoria: Gilson Fidelis, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, para que seja efetuado serviço de (tapa buraco), em toda extensão da Rua São
José, localizada no Bairro Pedreira, em nosso Município. Indicação Nº 230/202
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, n
sentido de providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua
Bernardo Guimarães, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº
231/2022, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,
Municipal, no sentido de providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos emt
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extensão da Rua Artur de Oliveira, no bairro Parque Piratininga, neste município.
Indicação Nº 232/2022, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito Municipal, no sentido de providenciar a realização de serviço de Tapa-
buracos em toda extensão da Estrada São Caetano do Sul, no bairro Parque Piratininga,
neste município. Indicação Nº 233/2022, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de providenciar a realização de
serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua Rubens Braga, no bairro Parque
Piratininga II, neste município. Indicação Nº 234/2022, Autoria: Edson de Souza Moura,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de providenciar a
realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua Gomes Leal, no bairro
Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 235/2022, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de providenciar a
realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua Joaquim Serra, no bairro
Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 236/2022, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de providenciar á
realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua Julio de Castilho, no
bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 237/2022, Autoria: Edson de
Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de
providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Estrada Água
Chata, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 238/2022, Autoria:
Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de
providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua Pedro
Luís Pereira, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 239/2022,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no
sentido de providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua
Jorge de Lima, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 240/2022,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no
sentido de providenciar a realização de serviço de Tapa-buracos em toda extensão da Rua
Murilo Mendes, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 241/2022,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no
sentido de reconstruir a sarjeta localizada na Rua Gomes Leal, defronte ao número 87, no
bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 242/2022, Autoria: Luiz Carlos
de Paula Coutinho, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja
feito os devidos reparos na iluminação pública na Rua Igaratá no Bairro Santa Helena.
Indicação Nº 243/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: H
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, junto a Secretaria Municipal de Serviços
Urbanos, providências para que sejam realizados serviços de implantação de aduelas, no
córrego localizado na Rua Mica, defronte ao número 60, Jardim Nascente. Indicação Nº. ///
244/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, providências para que sejam realizados serviços de tapa buraco,
localizado na Rua Bela Vista, defronte ao número 139, Vila Florindo. Indicação Nº
245/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, providências para que sejam realizados os serviços de limpezaey
capinação, na Rua Jaborandi, Jardim Pinheirinho. Indicação Nº 246/2022, Autofiá:
Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, providências para que sejam
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realizados os serviços de limpeza e capinação, na Rua Itapetininga, Jardim Pinheirinho.
Indicação Nº 247/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes de
iluminação pública, localizados em toda a extensão da Rua Itapetininga, Jardim
Pinheirinho. Indicação Nº 248/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes
de iluminação pública, localizados em toda a extensão da Rua Jaborandi, Jardim
Pinheirinho. Indicação Nº 249/2022, Autoria: Sidney Galvão dos Santos, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, o recapeamentoe/ou serviço de tapa buraco na
rua Manduri no bairro Recanto Mônica nesse município. Indicação Nº 250/2022,
Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, junto a Secretaria do Meio Ambiente, providências, para que seja verificado a
viabilidade de realizar os serviços de poda de árvore, localizada na Rua Fernandes
Prestes, próximo ao número 200, Parque Residencial Scaffidi IL. Indicação Nº 251/2022,
Autoria: Ricardo de Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
serviço de manutenção de iluminaçãopor toda extensão da Rua Rio Grande do Norte no
bairro da Vila Ercilia. Indicação Nº 252/2022, Autoria: Ricardo de Brito Ferreira,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, operação de tapa buracos na Rua
Mariano no Bairro da Vila Virginia. Indicação Nº 253/2022, Autoria: Edimar Candido
de Lima, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, quanto à realização do
serviço de tapa buracos por toda extensão da Rua Jacareí e Rua Porto Feliz, localizadas
no bairro Jardim Val Paraíso. Indicação Nº 254/2022, Autoria: Gilberto Aparecido do
Nascimento, Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
providênciaspara que sejam realizados serviços de limpeza de córrego e capinação com a
máquina PC, na Rua Bento de Abreu, Parque Residencial Scaffidi II. Indicação Nº
255/2022, Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, serviço de recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua
Amazonas, no Bairro Jardim Algarve, Cidade Itaquaquecetuba. Indicação Nº 256/2022,
Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, serviço de tapa buraco em toda extensão da Rua Cruzeiro, no Bairro Vila
Gepina, Cidade Itaquaquecetuba. Indicação Nº 257/2022, Autoria: Gilson Fidelis,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuado serviço de (tapa buraco),
em toda extensão da Rua Fernão de Magalhães, localizada no Bairro Pequeno Coração,
em nosso Município. Indicação Nº 258/2022, Autoria: Sidney Galvão dos Santos,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviço de pavimentação na rua
Timburi, bairro Recanto Mônica nesse município. Indicação Nº 259/2022, Autoria:
Sidney Galvão dos Santos, Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, junto a Secretaria de Serviços Urbanos, colocação de cascalhos e

posteriormente serviço de pavimentação na Estrada do Merendá, bairro Recanto Mônica
nesse município. Indicação Nº 260/2022, Autoria: Sidney Galvão dos Santos, Assunto;
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, implantação de faixa exclusiva para ônibus e

vans escolares na Avenida Gonçalves Dias altura do número 350 Bairro Marengo (Alto)
em frente a Escola Alceu Magalhães Coutinho, neste município. Indicação Nº 261/2022,

       junto a Secretaria de Serviços Urbanos serviços de recapeamentoe implantação e/ou td,

buraco nas avenidas Mauro de Andrade, Alfredo Coutinho, Gonçalves Dias, José Américo
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de Almeida, Almeida Cunha e Teófilo Dias no bairro Marengo nesse município. Indicação
Nº 262/2022, Autoria: Sidney Galvão dos Santos, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Serviços Urbanos serviços de recapeamentoe/ou
tapa buraco nas ruas Francisco de Castro, Raquel de Queiroz, Carneiro Leão e Paulo
Barreto no bairro Marengo nesse município. Indicação Nº 263/2022, Autoria: Sidney
Galvão dos Santos, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de

capinação e limpeza na “Praça Solimões”, próximo ao número 4.040 da Estrada de São
Bento, Jardim Amazonas. Indicação Nº 264/2022, Autoria: Carlos Alberto Santiago
Gomes Barbosa, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam
realizados serviços de limpeza em caixa de bueiros e galerias, localizadas na Avenida
Rochedo de Minas, em frente ao número 163, Bairro Parque Viviane, neste Município.
Indicação Nº 265/2022, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, para que determine ao setor competente que seja feito o reparo na
erosão que se formou em frente ao nº 518 da Rua Salesopólis, Vila Bartira, neste
Município. Indicação Nº 266/2022, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito Municipal, que determine ao setor competente com extrema urgência, a
limpeza das galerias boca de lobo na Estrada de Santa Isabel, entre os números 1320 ao
1490, ambos os lados, sentido bairro e sentido centro. Indicação Nº 267/2022, Autoria:
Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências no sentido
da disponibilização e criação de um número WhatsApp Municipal Oficial da GCM.
Indicação Nº 268/2022, Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, a construção de um velório municipal no Cemitério Morada da Paz localizado
na Estrada São Bento n. 1150, no Jardim São Paulo. Indicação Nº 269/2022, Autoria:
Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Prefeito Municipal, providências na realização de
serviços de tapa buraco na Rua Paranavai, neste município. Indicação Nº 270/2022,
Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando do Prefeito Municipal, realização de poda de
árvores na Rua Distrito Federal n. 301 no bairro Vila Ercília, Itaquaquecetuba — SP.

Indicação Nº 271/2022, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Municipal, para que seja executado serviços, para o desassoreamento do córrego
que passa pela Estrada de Santa Isabel, altura do nº 1308/1320, Monte Belo. Indicação
Nº 272/2022, Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito Municipal, para que sejam realizados serviços de Limpeza, Capinação em
Área Pública (área de lazer), localizada na Rua Jaguarão esquina com Rua Taquari, no
Bairro do Morro Branco, neste Município. Indicação Nº 273/2022, Autoria: Rolgaciano
Fernandes Almeida, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para realizar
serviços de manutenção do forro e reforma geral nas dependências do velório municipal.
Indicação Nº 274/2022, Autoria: Edivan Olinda de Sousa, Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito Municipal, Serviço de TAPA BURACO, em toda extensão da Rua Roseira
no bairro Parque Recanto Mônica, neste município. Indicação Nº 275/2022, Autoria:
Diego Gusmão Silva, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a colocação de
lixeiras de poste na Estrada dos Índios e Estrada do Cuiabá, Jardim Caiuby, Estrada
Promissão, Jardim Amanda Caiuby e Estrada Corta Rabicho, Jardim Maragogipe, e

todas as suas extensões. Ordem do Dia: O Senhor Presidente determina ao Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das ementas
das proposituras constantes na pauta da Ordem do Dia, com as inclusões aprovadas nesta
Sessão Ordinária. Em Discussão Única Moção Nº 3/2022, Autoria: Luiz Carlos de Pa
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Coutinho, Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Excelentíssimo
Senhor Deputado Federal Marcos Antônio Pereira. “Submetido à discussão, se
manifestam a favor os VereadoresLuiz Carlos de Paula Coutinho e Sidney Galvão dos
Santos. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Projeto de Decreto Legislativo Nº 4/2022, Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho,
Assunto: Dispõe sobre concessão de Título de Cidadão Itaquaquecetubense ao Senhor
Alex Regis dos Santos. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Por se tratar de
Projeto de Decreto Legislativo a votação será nominal. Os Vereadores que votarem a
favor digam SIM, os contrários digam NÃO. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Decreto Legislativo Nº 5/2022,
Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Dispõe sobre concessão de Medalha de Mérito
“Zumbi dos Palmares”. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Por se tratar de
Projeto de Decreto Legislativo a votação será nominal. Os Vereadores que votarem a
favor digam SIM, os contrários digam NÃO. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única RequerimentoNº 11/2022, Autoria: Luiz Carlos de

Paula Coutinho, Assunto: Requerendo à Empresa EDP Bandeirantes, para que seja feita
a substituição do poste de madeira que se encontra em local de risco junto a Rua
Guadalajara altura do número 150 no Bairro Jardim Mônica, por um poste novo de
concreto que se encontra depositado entre a bifurcação das Ruas Havana, Haiti e

Guadalajara. “Submetido à discussão, se manifestam a favor os VereadoresLuiz Carlos
de Paula Coutinho, Ricardo de Brito Ferreira, Edimar Candido de Lima, Manoel
Missias da Silva, Elias Rossi, David Ribeiro da Silva, Cesar Diniz de Souza, Sidney
Galvão dos Santos e Edson de “Souza Moura. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Requerimento Nº 12/2022, Autoria: Edson de
Souza Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Requerendo
providências ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da cidade de Guarulhos;
Senhor Gustavo Henric Costa (Guti), no sentido que tome providências dentro das
possibilidades junto a Defesa Civil do Município de Guarulhos, para vistoriar se os
moradores do local do endereço acima relacionado correm algum risco eminente e

posteriormente junto a Secretariade Obras Municipal, visando executar a Manutenção da
referida galeria de águas Pluviais. “Submetido à discussão, se manifesta a favor o
Vereador Edson de Souza Moura. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade”,
Em Discussão Única Requerimento Nº 13/2022, Autoria: Edson de Souza Moura,
Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Requerendo providências ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da cidade de Guarulhos; Senhor Gustavo
Henric Costa (Guti), no sentido que tome providencias dentro das possibilidades, junto a
Secretaria de Transportes do Município, visandoprovidenciarsinalização de trânsito com
Placas e demarcação do solo, na Rua Vinte e Dois com a Vinte e Três, e que ainda
providencie dentro das possibilidades, ponto de ônibus com cobertura na Rua River altura
do nº 115 - localizada- Parque Piratininga na Cidade de Guarulhos. “Submetido à

APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Requerimento Nº 14/202
Autoria: Edson de Souza Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto
Requerendo providências ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da cidade de
Guarulhos; Senhor Gustavo Henric Costa (Guti), no sentido que tome providências dentro
das possibilidades, junto a Secretaria de Transportes do Município de Guarulhos, visando
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ampliar o horário de funcionamentoda linha 715, para período integral e não somente no
horário de pico como estáfuncionando, e se possível providenciar que no trajeto da linha
785, a empresa aumente o efetivo do número de ônibus que atende essa região.
“Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Edson de Souza Moura. Posto
em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Moção Nº 4/2022,
Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho, Assunto: Dispõe sobre voto de pesar pelo
falecimento de José Nilton Lima de Oliveira, o DOIDÃO, Presidente da Câmara
Municipal do Guarujá - SP. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Posto em
votação é APROVADO por unanimidade”. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a

presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores Vereadores para a próxima Sessão
Ordinária, na Terça-feira, no horário regimental. Para constar foi lavrada a presente Ata
que vai devidamente assinada pelo Senhor Presidente e Secretários após a aprovação desta
Casa de Leis.

    Vereador Dayid 1 “da Silva

EsVereador(Íuiz Círio de Paula Coutinho
Primeiro Secretário  
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